Quizá alguno podía extrañarse de la actuación de los comunistas Cubanos. Sin embargo no es extraño. Este espíritu arritista y rastrero está dentro de las más ortodoxa moral de los camaradas.

Veamos las normas que da Lenín a los comunistas de todo el mundo en el momento de la acción:

"Nuestra moral está subordinada por entero a los intereses de la lucha de clases del proletariado".

> (Lenín, Ob. Escogidas, T. II, pág. 813 Moscú, 1948.)

"Es moral lo que ayuda a destruir la anti-

gua sociedad explotadora y a unir a todos los trabajadores alrededor del proletariado para crear la nueva sociedad comunista".

(Lenín, Ob. Escogidas, T. II, pág. 813 Moscú, 1948).

Con una forma tan peculiar de enfrentarse a la vida, no podemos extrañarnos de que los comunistas se "enrolen" en la política de un tirano como Batista, o en la propaganda de un taur como Sartre.

Todo les está permitido a los camaradas del Partido. Todo lo que coopera al triunfo del Partido es bueno.

NEVEN GONZALEZ

Victoria Demócrata Cristiana en las Elecciones de Cerdeña - Italia

Cerdeña tiene 24 mil Km. y un millón cuatrocientos mil habitantes. Su superficie equivale a nuestro Estado Falcón; pero Cerdeña posee más de cuatro veces más habitantes que Falcón.

El 17 de junio efectuaron las elecciones regionales, en la isla de Cerdeña (Italia). Los resultados de esa justa electoral son dignos de conocerse, pues reflejan un hecho innegable, es decir que ante las realizaciones de un gobierno los electores saben "reconocer" y votar a conciencia. La Democracia Cristiana ha conseguido el 46,3% de los votos y la mayoría absoluta en la Asamblea Regional (37 asientos en un total de 72); el Partido Comunista el 19%; el Partido Socialista el 9,7% (ambos han retrocedido con relación a las elecciones políticas y administrativas de 1958 y 1960); los partidos centristas han mejorado sus posiciones y los de extrema derecha han sufrido serios retrocesos.

¿Qué se esconde detrás de la afirmación tan rotunda de la D.C. y de sus aliados que la han acompañado en estos 4 años, en el Gobierno Regional? Señalaremos algunas cifras y algunos hechos, sin la pretensión de ser exhaustivos.

El que llega hoy a Cerdeña tiene la sensación de llegar a una tierra en plena evolución. Casas, barrios, ciudades; nuevas escuelas, hospitales; fábricas; carreteras han cambiado, en pocos años, el aspecto de esta isla. Uno de los problemas más agudos ha sido el de la recuperación de tierras baldías y cenagosas. Pues bien, gracias a una sabia reforma y a un plan técnicamente perfecto, se han recuperado 866.165 hectáreas. correspondientes a un tercio de la superficie total de la isla. En conexión con este plan ha marchado la "batalla del agua", que con el lema: "ni una gota de agua hacia el mar antes de haber fecundado la tierra", se ha concretado en cuencas, embalses, lagunas, con capacidad de miles de millones de metros cúbicos de agua) que han permitido un sistema racional de riego. Los beneficios en el campo agrícola están a la vista.

Damos las cifras de algunos productos:

Producción		1949	,	1959
Trigo	Qtls.	1.677.020	Qtls.	1.930.100
Arroz	,,	10.0 00	**	58.000
Papas	"	147.0 00	,,	254.000
Tomates '	"	100.0 00	**	205.750
Remolacha	"	(casi nula)	"	1.239.200
Olivo	**	185.0 00	"	607.400
Tabaco	"	1.000	,,,	2.392
Forrajes	"	9.196.000	"	15.119,100
Uvas	**	779.400		2.460.000

En 1924 la isla disponía de unas 500 máquinas agrícolas; en 1949 esta cifra se elevaba a 50.000 para alcanzar en 1955 la cifra de 100.000 entre tractores y operadoras agrícolas. Un record para una población de poco más de un millón y medio.

Otro aspecto del progreso se relaciona con la electrificación. En 1949 se producían 490 millones de Kw.; en 1960 la producción de electricidad se elevó a 648 millones de Kw.; en 1963 se alcanzarán los 1000 millones de Kw. (tenga en cuenta el lector que nos referimos a kilovatios producidos en un año. No decimos: kilovatioshora).

. Esto ha impulsado enormemente las industrias locales. En 1948 las empresas con carácter industrial eran 3.591; en 1959 subían a 15.000. La minería se ha beneficiado notablemente colocándose a la cabeza de la producción italiana. Damos algunos porcentajes.

Minerales de Hierro: 28% de la prod. Nac. Plomo: 84%
Zinc 44%
Sal 62%
Antimonio 100% etc.

Son cifras elocuentes y el mejor comentario ha sido la votación masiva en favor de la D.C. que, en medio de dificultades sin nombre, ha llevado adelante la lucha para promover esta bellísima y desconocida isla, al bienestar, al progreso y a la dignidad.